
ACTA ASAMBLEA BAH-SANSE 
SEPTIEMBRE 2011  

 
Fecha martes 6 de septiembre de 2.011 
Lugar Casa de Ana 
Asistentes Ana, Chon, Isabel, Vicente, Pablo, Luis y Olaya 
Acta Olaya 
Próxima asamblea Martes 4 de octubre en ¿? 
 

 
a) ASUNTOS PROPIOS 
 
1. Pago de bolsas: 
 
Las personas que no pudieron asistir a la asamblea le dejaron el dinero a Chon. Excepciones:  

- Isabel paga por Celia 
- Chon/Vicente pagan a Maite 

 
2. Acciones colectivas 
 
Debatimos sobre qué hacer para nuestra acciones. Se baraja la posibilidad de algo manual con 
el logo del BAH y útil, pero no se concreta en nada. Una fiesta es la mejor opción, pero 
resulta difícil conseguir un espacio y hay que considerar el tiempo que supone la preparación.  
Se recuerda que tenemos aún los pendientes por finalizar y por vender. Se intentará vender 
los que ya están hechos en un festival del fin de semana, para ello se ha diseñado un modelo 
de sobre que explica quienes somos.  
 
 
 
b) ASUNTOS DEL BAH 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
TEMAS 
 
1- Asamblea en Perales en 10 de septiembre 
2- Asamblea del Puchero 
3- El Coño de la Lombarda 
4- Domingo verde 
5- Comando patata 
6- Informe Agrícola  
7- Valoración de bolsas 
 
 
1- Asamblea en Perales en 10 de septiembre. Asisten a la Asamblea Pablo y Luis. 
 
 
2- Asamblea del Puchero 
 
Se cuestiona de nuevo sobre qué productos hay en el puchero y se explica que Sanse 
actualmente no participa ya que durante el tiempo que lo hizo se exigía ir a las Asambleas y 
no era factible para los miembros del grupo en general.   
 

     
3- El coño de la Lombarda  
 
Se cita textualmente en el Acta de la Asamblea General de agosto: Sanse: Decidieron que hay 
que resolver el conflicto. Contaron que Pablo pidió disculpas. Reconoció que se había 
equivocado. Quisieran que se concretara para qué la comisión de feminismo y cómo se haría. 



 
Nota personal: en un momento de la asamblea Chon comenta que Rosa le había dicho que 
alguna de las intervenciones de Sanse en el acta no eran exactamente lo que ella había dicho, 
pero no recordaba sobre qué tema era. Es posible que fuera sobre este asunto, ya que 
personalmente, no recuerdo que cuestionáramos para qué la comisión.  

 
 
4.-Domingos Verdes. No sabemos a ciencia cierta si alguna del grupo asistirá… 
 

 
5.- Comando Patata: 
 
Ya había pasado la participación en tal comando, que se propuso en un mail enviado en 
agosto. En ese momento se pidió activar la rueda de emergencia y sale a debate si está 
actualizada o no con las nuevas integrantes. Parece ser que sí está actualizada pero que la 
inclusión de algunas personas, como Brenda en nuestra lista de distribución, aún no estaba.   
 
 
6 - Informe Agrícola. Nada que añadir… 
 
 
7 - Valoración de bolsas 
 
Salió a debate que los tomates estaban demasiado maduros pero sabían de verdad a tomate. 
Las acelgas bastante comidas. Las bolsas de algunas semanas de agosto muy abundantes y 
ricas.  
Rosa va a ser baja del grupo para el próximo mes, por lo que se propone comentar en la 
próxima asamblea que bajamos a nueve bolsas. Pablo asume la media bolsa que quería puesto 
que la otra media la asume este mes de septiembre el hermano de Ana. A partir de octubre, 
la asumirá Brenda.   
 
 
 
BREVES 

 
I- Tema sobre los análisis del agua de riego 

 
Se cita textualmente en el Acta de la Asamblea General de agosto: Sanse, quiere debatir el 
tema pues lo ven como algo muy serio y si no, se plantearían darse de baja. 
Se comenta que el asunto no es tan radical como para darse de baja. Se recuerda que en la 
asamblea de agosto habíamos hablado que nos gustaría que se tratara este asunto, pues no 
nos gustaría comer verduras ecológicas pero insanas por agua contaminada, por lo que nos 
surgió la idea de lanzarlo a debate. (Quizá fuera esta la idea que Rosa comenta que no fue 
dicha literalmente) 

 
 
II- Comisión de Salud: se contrata a una gestoría para la gestión. De acuerdo 
  
   
 
TAREAS  
 
No había ninguna específica como grupo Sanse en la que considerasemos que hubiera que 
debatir, a cambio, se abrió un debate sobre la guerra en Libia, el 11-S… 
 
 


